



report

www.expodatabase.com

Oct./Nov. 2008 · Issue 7

CD-Beilage der Firma thamm, Bonn
CD-Insert of the Company thamm, Bonn
www.thamm.de

INFO-
Programm
gemäß
§14
JuSchG

Special feature: live communication



Business:
Deutsche Messe-
wirtschaft

German
exhibition
industry



Focus on:
Großbilder

big images



Marketing:
mobile
Promotion

mobile
promotion

Lobo showered with awards

In September, Lobo of Aalen received its 100th award from the ILDA (International Laser Display Association) based in America, as the first company in the world to do so and with no rival in sight. It is the most prestigious award in the laser and multimedia sector. The specialist not only set a new record but also won first prize in six out of nine categories this year, boasting a total of 104 ILDA awards. *ja*

www.lobo.de



Foto: Lobo

Preisregen für Lobo

Von dem in Amerika ansässigen Weltdachverband der Lasershowbranche ILDA (International Laser Display Association) erhielt Lobo, Aalen, im September als erstes Unternehmen weltweit und mit großem Abstand zu den Mitbewerbern seinen 100. ILDA Award. Dabei handelt es sich um die wichtigste Auszeichnung der Laser- und Multimediabranche. Der Spezialist stellte nicht nur einen neuen Rekord auf, sondern erhielt in diesem Jahr den ersten Preis in sechs von neun Kategorien und kann nun insgesamt ganze 104 ILDA Awards vorweisen. *ja*

www.lobo.de

Neue Unternehmensbroschüre



Das international tätige Unternehmen Ambrosius Frankfurt hat vor kurzem eine neue Unternehmensbroschüre

aufgelegt. In dem deutsch- und englischsprachigen Buch präsentiert sich Ambrosius auf 86 Seiten mit aktuellen Projekten aus den Bereichen Messebau, Eventbau, Innenanbau und Museumsbau. Die hochwertige und reich bebilderte Broschüre kann unter info@ambrosius.de bestellt werden. *ja*

www.ambrosius.de

New corporate brochure

The internationally operating company Ambrosius Frankfurt recently published a new corporate brochure. This book in German and English presents Ambrosius on 86 pages with current projects in trade fair contracting,

event contracting, interior construction and museum contracting. The high-quality and richly illustrated brochure can be ordered from info@ambrosius.de. *ja*

www.ambrosius.de

Akzente setzen

Zur Viscom Frankfurt 2008 vom 30. Oktober bis 1. November präsentiert Alcan Composites Display Europe wieder Neuigkeiten und Trendsiden in einer Vielfalt an Plattenmaterialien und Verarbeitungsbeispielen. Das breite Produktportfolio, welches Marken wie Dibond, Forex, Kapa, Foam-X und Gatorfoam umfasst, wird dabei wieder um einige Highlights erweitert. Im Zentrum stehen Hylite, eine Aluminiumver-

bindplatte mit PP-Kern, der als Scharnier fungieren kann, Entwicklungen aus der Forex-Produktfamilie sowie weitere dekorative Oberflächen: Dibond Deco, Dibond Stucco und Dibond Spiegel Gold. Auch Themen wie Brandschutzklassifizierung für Materialien sowie Recyclbarkeit, Wertigkeit und Nachhaltigkeit werden verstärkt in den Fokus gerückt. *ja*

www.display.alcancomposites.com



Foto: Alcan

Buchtipp

Wie kaum ein anderer Gestalter prägte Kurt Weidemann das internationale Bild von Typografie „Made in Germany“. Nach dem Krieg ausgebildet zum Schriftsetzer, entwickelte er über Jahrzehnte eine beispielgebende Schriftkultur. Meilensteine wie Schriften und Logos für Daimler-Benz, Porsche und die Deutsche Bahn setzten neue Standards. Beliebte und geschätzt als Redner und Laudator, Juror und Professor, Mentor und Berater, Autor und Kommentator hat er rund 300 Reden gehalten und Aufsätze geschrieben, 5 Schriftfamilien mit 114 Schriften entwickelt und ein Dutzend Bücher



veröffentlicht. Erschienen zu seinem 85. Geburtstag Ende letzten Jahres bietet die Collectors Box vielfältige Einblicke in Kurt Weidemanns Leben. *ja*

SVDMM – Collectors Box Kurt Weidemann Hrsg. von Petra Kiedaisch, Marc Feigen-span, Oliver A. Kimmel, Uli Claus
Hochwertiger Schuber in Permut-Krokodil-Optik, Doppel-Vinyl-Album mit Picture Disc, Hörbuch auf CD, Booklet mit 20 Seiten, limitierte Auflage, handsigniert, Avedition, Ludwigsburg 2007
ISBN 978-3-89986-097-9
99 €

Board but not boring

At Viscom Frankfurt 2008 from October 30 to November 1, Alcan Composites Display Europe is again showcasing innovations and trends in a wide variety of boards and processing examples. The broad product range, which encompasses brands such as Dibond, Forex, Kapa, Foam-X and Gatorfoam, has been extended by several highlights. The focus is on Hylite, an aluminium

composite board with a PP core which can function as a hinge, developments from the Forex product family and further decorative surfaces: Dibond Deco, Dibond Stucco and Dibond Spiegel Gold. Topics such as fire protection classification for materials and recyclability, value and sustainability are also receiving heightened coverage. *ja*

www.display.alcancomposites.com